



ŠKODA
SIMPLY CLEVER

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Page 1 sur 2

ŠKODA SUNROQ: le cinquième concept-car construit par des apprentis

- › Le nom du concept de cabriolet basé sur le SUV compact le ŠKODA KAROQ capte à la perfection le charme de la saison estivale
- › Sondage sur les réseaux sociaux: les clients et fans de ŠKODA ont envoyé des centaines de propositions de nom pour la voiture construite par les apprentis 2018
- › 23 apprentis de l'école professionnelle de ŠKODA ont mis au point cette pièce unique attrayante

Mladá Boleslav, le 4 juin 2018 – Le cinquième concept-car élaboré par des apprentis de l'école professionnelle de ŠKODA s'appelle ŠKODA SUNROQ. 23 apprentis issus de sept professions ont travaillé près de 8 mois sur un concept décapotable basé sur le très populaire SUV compact, le ŠKODA KAROQ.

Une des dernières étapes du projet consistait en la recherche d'un nom approprié pour le concept-car. Pour ce faire, les apprentis de ŠKODA ont invité les clients et les fans à envoyer leurs propositions de noms sur différents canaux de médias sociaux. Finalement, le nom de SUNROQ a été retenu parmi plusieurs centaines d'idées de nom – les apprentis ont trouvé que SUNROQ convenait d'autant mieux à leur Cabriolet que ce dernier est décapotable pour les journées ensoleillées et qu'il représente la voiture idéale pour partir en vacances d'été. La personne ayant envoyé la proposition de nom qui a été retenue a été invitée à la présentation officielle du SUNROQ. Elle y rencontrera les apprentis ainsi que leurs professeurs et pourra même faire un tour à bord du concept-car peint dans la couleur Velvet red.

Informations complémentaires:

Emanuel Steinbeck, PR ŠKODA
Tél. 056 463 98 07 / skoda.pr@amag.ch
www.skoda.ch / www.skodapress.ch



ŠKODA
SIMPLY CLEVER

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Page 1 sur 2

Photos du communiqué de presse:



ŠKODA SUNROQ: le cinquième concept-car mis au point par des apprentis

Le concept-car 2018, fruit du travail des apprentis, s'appelle ŠKODA SUNROQ. Le nom a été sélectionné parmi des centaines de propositions envoyées par des clients et des fans de ŠKODA.

Source: ŠKODA AUTO



VIDÉO: ŠKODA SUNROQ – le cinquième concept-car des apprentis

Des apprentis de l'école professionnelle de ŠKODA ont construit pendant 8 mois le SUNROQ, une version Cabriolet basée sur le très populaire SUV compact, le ŠKODA KAROQ.

Source: ŠKODA AUTO

ŠKODA AUTO

- › est l'un des constructeurs automobiles les plus riches en traditions au monde et a été fondé en 1895, l'époque des pionniers de l'automobile. Son siège social se trouve toujours à Mladá Boleslav.
- › propose actuellement les séries de véhicules de tourisme suivantes: CITIGO, FABIA, RAPID, OCTAVIA, KAROQ ainsi que KODIAQ et SUPERB.
- › a livré, en 2017, 1,2 million de véhicules aux clients dans le monde entier.
- › fait partie depuis 1991 du groupe Volkswagen, l'un des constructeurs automobiles les plus prospères au monde. ŠKODA AUTO développe et construit de façon autonome au sein du groupe des véhicules, mais aussi des composants tels que des moteurs et des boîtes de vitesses.
- › travaille sur trois sites en République tchèque; construit en Chine, Russie, Slovaquie, Algérie et en Inde, principalement par le biais de partenariats du groupe, ainsi qu'en Ukraine et au Kazakhstan avec des partenaires locaux.
- › emploie plus de 35 000 collaborateurs dans le monde et est présente sur plus de 100 marchés.